

三重花菖蒲スポーツクラブニュース7月号

いつも応援ありがとうございます。今月の7月29日(金)～8月2日(火)に韓国にて行われる国際大会に三重バイオレットアイリスが日本の代表として参加することになりました！たくさんの方々に支援され今回この大会に出場することが決まりましたこと選手・スタッフ一同本当に嬉しく思います。試合までの残りの時間を大切に過ごし、結果を出せるよう、頑張ります。

I work at..

今月の7月号からは～バイオレットの選手1人1人の職場について、紹介させていただきます☆どうぞお楽しみに～!!



介護老人施設パークヒルズ高塚では、#23・森本選手が働いています！森本選手は運動指導員として介護老人施設のパークヒルズ高塚の中にあるリハビリ室で勤務しています。仕事内容としては、主にリハビリ室にあるマシンを利用される方の補助をすることです。リハビリ中にご年配の方とお話する機会がたくさんあり、元気を貰いながら日々仕事をしています。



パークヒルズ高塚

㈱ケーブルネット鈴鹿では、#15・多田選手が働いています！多田選手は総務部で主に勤怠管理や備品の発注などのお仕事をしています！！



㈱ケーブルネット鈴鹿

㈱日商では、#6・近藤選手と#3・伊藤選手が働いています！仕事内容は、半導体のシリコンの検査で、クリーンスーツを着て各ベンチに分かれ、製品の検査をしています。パートの方が多く、とても賑やかな職場です☆



㈱日商

MVI Media manager

高井 淳(たかい じゅん) 1973/7/8 生まれ
大学卒業後、国内大手アパレルメーカーに9年。その後、オートバイ部品メーカーに8年勤務し、17年間に渡って広報・商品企画を担当していました。現在は、四日市・鈴鹿でデザイン事務所を経営、企業ブランディング、メディアマネジメントの仕事をしています。
バイオレットの選手のかっこ良い写真は高井さんに撮ってもらっていますっ(´o`)☆

